

Brugada y Taboada pelean la CdMx en cinco alcaldías

META 2024 La aspirante 4T *ficha* a Ebrard, García Harfuch y Godoy como asesores, el panista repudia el “modelo de abrazos” a criminales y Chertorivski saca su porro

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

— La disputa entre Clara Brugada y Santiago Taboada por la Jefatura de Gobierno se centra en cinco alcaldías: Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Coyoacán, Cuauhtémoc e Iztacalco. En tanto, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, ha concentrado sus esfuerzos principalmente en Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Mítines, visitas, recorridos...

Brugada y Taboada se disputan la CdMx en cinco alcaldías

De acuerdo con el Instituto Electoral de la capital, las demarcaciones son Cuauhtémoc, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Iztacalco y Coyoacán, que concentran más votantes

Reportaje

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La disputa entre las candidaturas a la Jefatura de Gobierno de Clara Brugada y Santiago Taboada por el voto de los capitalinos se ha centrado en cinco alcaldías: Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Coyoacán, Cuauhtémoc e Iztacalco. Las listas de las demarcaciones con más eventos públicos de ambos abanderados incluyen dichas alcaldías, en más de dos meses de campaña electoral.

En tanto, el candidato de Mo-

vimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, quien ha sido el más activo de los tres en cuanto a actos, ha concentrado sus esfuerzos principalmente en Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

De acuerdo con los datos abiertos del Sistema de Rendición de Cuentas y Resultados de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral, el abandono del PAN, PRI y PRD en la capital realizó 98 eventos en la campaña. De estos, 67 fueron públicos y 31 privados, con corte al 6 de mayo.

Respecto a los públicos —es decir, actos en plazas, asambleas, recorridos en mercados o casas, encuentros con militantes y simpatizantes, entre otros—, Taboada Cortina efectuó ocho en Gustavo A. Madero y seis en Iztapalapa, es decir, en los bastiones más fuertes de Morena en la capital del país. Además, encabezó cinco eventos de este tipo en Cuauhtémoc, Coyoacán, Iztacalco y Tláhuac.

En tanto, la candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, reportó 326 eventos de campaña

con corte al 6 de mayo, 199 privados y 127 públicos. Sin embargo, en 153 de los privados, indicó “sin actividad” en el nombre y descripción del mismo.

Las seis demarcaciones en las que Brugada efectuó más actos de carácter público son; Cuauhtémoc con 17 —actualmente gobernada por la oposición—, Iztapalapa con 13, Gustavo A. Madero con 11, Iztacalco 11, Tlalpan 10 y Coyoacán, ocho.

Estos datos muestran que Taboada y Brugada coinciden en cinco de sus seis alcaldías con más visitas públicas. Dichas demarcaciones, salvo Iztacalco, se ubican entre las seis con más votantes en la capital del país, de acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Su último informe señala que la alcaldía con más personas registradas en la lista nominal es Iztapalapa, con un millón 513 mil 647; Gustavo A. Madero es la segunda con un millón 50 mil 991 personas; Coyoacán ocupa la quinta posición con 569 mil 257 y Cuauhtémoc la sexta con 490 mil 828.

Dichas demarcaciones, más Iztacalco, la cual se ubica en el número 11 con 361 mil 319 votantes, representan 50.2 por ciento de la lista nominal de la capital.

El candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, contabiliza 240 actos, 167 públicos y 73 privados. Sin embargo, entre los públicos hay 20 conferencias de prensa, entrevistas con medios o grabaciones. Respecto a los primeros que —principalmente consisten en volanteos y recorridos en el Metro—, lleva 35 en Cuauhtémoc, 20 en Venustiano Carranza, 17 en Coyoacán, 14 en Xochimilco, 11 en Miguel Hidalgo y 10 en Benito Juárez.

Las demarcaciones menos recorridas por el ex secretario de

Salud son Milpa Alta y Magdalena Contreras, ambas con un acto, así como Iztapalapa con dos.

En tanto, las alcaldías con menos actos públicos de Taboada son Cuajimalpa con uno, así como Milpa Alta y Magdalena Contreras, ambas con dos. También en este rubro hay coincidencias con Brugada, ya que las demarcaciones con menos eventos de carácter público de la morenista son Magdalena Contreras, con cuatro, así como Milpa Alta y Cuajimalpa, con dos.

Lo anterior tiene sentido, ya que esas tres alcaldías son las que menos registros tiene en la lista nominal. La demarcación Magdalena Contreras contabiliza 210 mil 727 electores; Cuajimalpa 186 mil 347 y Milpa Alta 118 mil 446 personas. ■

Santiago y Clara han tenido pocos actos en Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras





El panista en mercado Escuadrón 201; la morenista ante trabajadores de CdMx. A. OJEDA Y J. C. BAUTISTA





Los candidatos a la Jefatura de Gobierno en el tercero y último debate antes de la elección del próximo 2 de junio. ESPECIAL

